



Rauchentwicklung im Schulhaus Feldhof

Am Freitag, 31. Mai 2024, gab es im Schulhaus Feldhof gegen 10 Uhr eine Rauchentwicklung. Das Schulhaus wurde evakuiert, alle Schülerinnen und Schüler konnten an einen sicheren Platz gebracht werden, es gab keine Verletzten.

Die Einsatzkräfte der Feuerwehr Volketswil waren schnell vor Ort und konnten die Rauchentwicklung rasch unter Kontrolle bringen. Das Schulgebäude wurde im Anschluss von der Feuerwehr wieder freigegeben und die Klassen konnten ins Gebäude zurückkehren. Alle Kinder wurden von der Schule bis zum regulären Unterrichtsende betreut und begleitet.

Die Ursache der Rauchentwicklung wird nun untersucht, im Vordergrund steht ein technischer Defekt.

Schulpflege Volketswil; Auskünfte: Raffaella Fehr, Schulpräsidentin, T 079 210 21 61,
E-Mail: raffaella.fehr@volketswil.schule